
«¡No temáis! Sé que buscáis a Jesús, el crucificado.
No está aquí, ha resucitado, como lo había dicho» (Mt 28,5-6)

Estimados hermanos,
en Jesús resucitado «es posible mirar con confianza cada hecho de nuestra existencia, 
incluso los más difíciles, llenos de angustia e incertidumbre. Este es el mensaje de Pascua 
que estamos llamados a proclamar, con palabras y, sobre todo, con el testimonio de la 
vida. Que esta noticia resuene en nuestros hogares y en nuestros corazones: “¡Cristo, mi 
esperanza, ha resucitado!”». (Papa Francisco, Regina Caeli, 13 de abril del 2020).

Esta certeza fortalezca en nosotros la fe y nos anime a caminar en sinodalidad para 
afrontar las dificultades del momento histórico en el que vivimos y para lanzarnos 
hacia adelante en la misión de anunciar la alegría del Evangelio en la cultura de la 
comunicación.

¡Feliz Pascua!

Fraternalmente,

P. Valdir José De Castro
Superior general 


